

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年6月10日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

ダイジェスト版です

八ヶ岳自然教室から帰って来て、はや1週間です。



朝のお見送り、ありがとうございました。



晴れていれば、空がすぐ近くに見えたのに。



鉄道最高地点の碑の前で。鐘を鳴らすのは、あなた！



お昼のお弁当、子どもは完食です。僕は残しました。

食べたらすぐ、晩御飯の「ほうとう」づくりです。しくじると晩御飯はありませんから、みんな必死です。





なんとかつくりあげて、みんなで早い晩御飯です。 ほうとう、うましつ。



最後まで、後片付けをありがとう。おなか一杯食べたけど、あと4時間近く今日の活動があります。おなかが空いて、眠れないのでは困ります。

この後、夜になって明日お願いしているガイドさんが宿舎にやってきました。ということは、雨です。1日中雨です。翌朝、スッキリと諦めのつくほどの雨でした。



「筏舟を作つて流しますって。お願ひ、やめてください。5年生にもなると、体も大きくなつて筏舟には乗り切れなくなっています。川に降りたら最後、この雨では土手がすべつてしまつて、のぼってこられません。

『流されて、いずこに行くのか、立三小 そっちは、ちょっと、デンジャラス』
昼間からキリも濃くなって、とても幻想的でした。

この日は13℃、体育館が冷えて、おなかが痛くなりました。館内では、いそいで暖房をつけてくれました。



3日目、最終日はいつもの通りお天気回復。きれいに八ヶ岳が見えました。滝沢牧場からの眺めです。



ウシもトラクターも、乗馬もいいけど、やっぱりイチバンはソフトクリームです。



「わあ」と指をさして大声を出すと、クリームが落ちるのかと、みんなビビります。笑ってしまいます。でも、

子どもたちは「なんだよ、おどかさないでよ」と、真剣に怒っていました。冗談が通じないなあ。



帰りの高速道路からは、富士山もくっきりと見えました。
終わってみれば「アッという間の…」なんて言えるわけはない
3日間でした。翌日は子ども達は4時間授業、自分は通常
の勤務だって、現実は厳しいものです。

もう一つ5年生。きのうバケツ稲を植えました。いつもの神メンバーに、
見習いが1名、ありがとうございました。



梅雨は、雨が降って外で遊べないから嫌だけど、稻作には欠かせないから。

今日は梅雨時らしい天気です。